



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 292: Fahrbahndeckensanierung zwischen Helmstadt und Aglasterhausen

23.11.2022

Halbseitige Sperrung der B 292 seit gestern, 22. November 2022 aufgehoben



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe werden auf der B 292 zwischen dem Abzweig nach Reichartshausen (Kreisgrenze) und Aglasterhausen seit Anfang Oktober 2022 umfangreiche Sanierungsarbeiten in zwei Bauabschnitten durchgeführt. ([Pressemitteilung 30. September 2022](#)). Die Arbeiten konnten, bis auf Restarbeiten an den Schutzeinrichtungen, abgeschlossen und die Halbseitige Sperrung bereits gestern, 22. November 2022, und damit früher als ursprünglich geplant, wieder aufgehoben werden.

Die Restarbeiten an den Schutzeinrichtungen werden ab Montag, 28. November, bis Freitag, 2. Dezember 2022, durchgeführt. Bis zum Abschluss der Arbeiten kann der Streckenabschnitt in beide Fahrtrichtungen mit reduzierter Geschwindigkeit und ohne Überholmöglichkeit befahren werden. Die endgültige Verkehrsfreigabe einschließlich des Überholstreifens findet statt, sobald die Verkehrssicherheit vollständig hergestellt ist.

Die Kosten der Baumaßnahme in Höhe von rund 720.000 Euro werden von der Bundesrepublik Deutschland getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

B 292: Fahrbahndeckensanierung zwischen Helmstadt und Aglasterhausen (25.10.2022)

B 292: Fahrbahndeckensanierung zwischen Helmstadt und Aglasterhausen (30.09.2022)